

**READ THE "REGULATIONS AND RULES OF PROCEDURE" BEFORE COMPLETING THIS TENDER FORM.
VEUILLEZ LIRE LE « RÈGLEMENT ET RÈGLES DE PROCÉDURE » AVANT DE REMPLIR CE FORMULAIRE DE SOUMISSION.**

**THE BID DEPOSITORY OF NEW BRUNSWICK OFFICIAL TENDER FORM BD2
FORMULAIRE OFFICIEL DE SOUMISSION BD2 DU BUREAU DE DÉPÔT DES SOUMISSIONS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK**

Date/Date

TENDER TO/SOUMIS À

PROJECT/PROJET

.....
.....

THE FOLLOWING SEPARATE PRICES ARE NOT QUOTED CONTINGENT UPON ACCEPTANCE OF A COMBINED BID LA SOUMISSION DES PRIX SÉPARÉS SUIVANTS NE DÉPEND PAS DE L'ACCEPTATION D'UNE OFFRE COMBINÉE			
TRADE SPÉCIALITÉ	DIVISION OR SECTION NO. N° DE DIVISION OU DE SECTION	HST Excluded/Sans TVH Write out in Full Below	AMOUNT/MONTANT
1.	As defined by the Tender Calling Authority Tel que défini par le service des appels d'offres	(\$)
2.	As defined by the Tender Calling Authority Tel que défini par le service des appels d'offres	(\$)
3.	As defined by the Tender Calling Authority Tel que défini par le service des appels d'offres	(\$)

This quotation is based on strict compliance with drawings & specifications & all addenda thereto as issued and the rules and regulations of the Bid Depository. It is further understood that a subsequent contract will be made in accordance with the General Conditions of the Contract (Rule 13). Failure to tender according to Bid Depository rules in force at time of tendering may result in disqualification of tender.

Cette soumission est basée sur l'observance stricte des plans et devis et de tous les addenda s'y rattachant, ainsi que les statuts et règlements du Bureau de dépôt des soumissions. Il est également entendu qu'un contrat subséquent sera fait en conformité avec les Conditions générales du contrat (Règlement 13). La soumission peut être rejetée si elle n'est pas faite conformément aux règlements du Bureau de dépôt des soumissions qui sont en vigueur au moment de la remise de ladite soumission.

UNIT PRICES AND/OR APPLICABLE TAXES INCLUDED WHEN REQUESTED IN TENDER DOCUMENTS ARE TO BE LISTED ON SEPARATE ATTACHED SHEET.

LES PRIX UNITAIRES ET/OU LES TAXES APPLICABLES INCLUSES QUI PEUVENT ÊTRE EXIGÉS DANS LES DOCUMENTS DE SOUMISSION DOIVENT ÊTRE INSCRITS SUR UNE FEUILLE DISTINCTE EN ANNEXE.

Alternate and/or separate prices only if requested should be referred to by the proper designation in the specifications, and it must be clearly indicated whether each is an addition to or a deduction from the total tendered price.

Tout prix de remplacement et/ou prix séparé, seulement si demandé, doit être désigné par sa bonne désignation dans les spécifications, et il doit être clairement indiqué si chacun est une augmentation ou une déduction au prix total soumissionné.

ALTERNATE AND/OR SEPERATE PRICES /
PRIX DE REMPLACEMENT ET/OU PRIX DISTINCT

ADDITION TO /
AJOUTÉ À

DEDUCTION FROM /
DÉDUIT DE

**READ RULE 12 ALL ITEMS CALLED THROUGH THIS DEPOSITORY REQUIRE BONDS OR LETTERS
VEUILLEZ LIRE LE RÈGLEMENT 12 - TOUTE SOUMISSION FAITE PAR L'ENTREMISE DE CE BUREAU DE DÉPÔT EXIGE DES CAUTIONNEMENTS DE SOUMISSION OU DES LETTRES D'INTENTION**

This tender is subject to acceptance with General Conditions, Instruction to Bidders, or other Tendering Documents, plus 30 Days (Calendar) of the specified date, of the Tender Calling Agent.

Cette soumission doit être approuvée par l'agent responsable des appels d'offres à l'égard des conditions générales, des instructions aux soumissionnaires, ou des autres documents d'appel d'offres, plus un délai de 30 jours civils à partir de la date précisée.

FROM/DE:

Name/Nom

Address of Firm
Adresse de l'entreprise

Authorized Signature/Signature autorisée